

Bericht aus dem kommunalpolitischen Treffen der Freien Wähler Mitte November

Freie Wähler fordern Klarheit in der Schulpolitik

Eltern, Gemeinden und Schulen sind verunsichert: Die grün-rote Landesregierung hat einen grundlegenden Wechsel im Schulsystem angekündigt. Längeres Lernen in Gemeinschaftsschulen soll das bisherige differenzierte Schulangebot in Hauptschulen, Werkrealschulen und Realschulen ergänzen oder ablösen. Dabei soll ein noch nicht näher beschriebenes Wahlrecht der Eltern und Schulträger eingeführt werden. Noch völlig unklar ist, ob auf Dauer von Gemeinde zu Gemeinde unterschiedliche Angebote möglich sind. Was wird aus den bestehenden Kooperationen zu Werkrealschulen, die teilweise unter großen Kraftanstrengungen entstanden sind? Wann und wie ist der Übergang zu den Gymnasien geplant? Wie sind die Auswirkungen im ländlichen Raum?

Informationsdefizite sind bei diesem hochsensiblen Thema nicht hinnehmbar. Die Freien Wähler erwarten, dass nicht die Politik, sondern das Wohl der Kinder in den Vordergrund gestellt wird. Eltern, die sich gemeinsam mit den Freien Wählern diesen Fragen annehmen wollen, bitten wir um Kontaktaufnahme mit unserem Mitglied Holger Riedinger, Elternbeiratsvorsitzender an der Neubergschule.

Zukunftswerkstatt

Am 29. November präsentiert die Zukunftswerkstatt ihr Arbeitsergebnis: Die „Bürgerschaftliche Perspektive Dossenheim“ wird dann als gedruckte Broschüre vorliegen. An diesem Abend werden sich auch die ersten bereits gegründeten Arbeitskreise präsentieren. In dieser Form wird die Zukunftswerkstatt im nächsten Jahr fortgesetzt werden. Wir begrüßen sehr diese neue Form der Bürgerbeteiligung und bitten daher alle Mitglieder und natürlich auch die Dossenheimer Bevölkerung: Kommen Sie am 29.11. zur Zukunftswerkstatt! Wenn Sie einen weiteren Arbeitskreis ins Leben rufen wollen, tun Sie das! Nehmen Sie Einfluss!

Stuttgart 21: Wahlaufufruf

Am 27. November sind alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger aufgefordert, darüber abzustimmen, ob sich das Land Baden-Württemberg aus dem Projekt Stuttgart 21 zurückziehen soll oder nicht. Wie auch immer Sie, liebe Mitglieder, liebe Dossenheimer, darüber denken – wir bitten Sie: Gehen Sie zur Wahl! Machen Sie von Ihrem demokratischen Wahlrecht Gebrauch!

Einladung zur Weihnachtsfeier

Inzwischen ist es schon Tradition geworden, dass die Freien Wähler Dossenheim ihre kommunalpolitische Sitzung im Dezember ausfallen lassen und stattdessen gemeinsam einen vorweihnachtlichen Abend verbringen. Alle Mitglieder und Freunde sind herzlich eingeladen: am Montag, 5. Dezember 2011, um 19.30 Uhr im „Löwen“.

Aktuelle Themen können Sie auf unserer Homepage lesen:

www.fw-dossenheim.de